

Junge Damen und alte Bahnen

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Samstag, den 09. April 2016 um 17:33 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2016 um 16:57 Uhr

09.04.2016 Heute lud das Straßenbahnmuseum in Dresden-Trachenberge wieder zum Tag der offenen Tür ein. Für die musikalische Begrüßung der vielen Gäste war wie schon viele Jahre zuvor unser Mädchenspielmannszug verantwortlich.

Zunächst machten wir mit unserer Musik am Trachenberger Platz die aussteigenden Fahrgäste der Straßenbahn auf den Museumsbesuch neugierig. Und anschließend verkürzten wir den Interessenten, die in einer langen Schlange vor dem Straßenbahnmuseum standen, die Wartezeit bis zum Einlass: von 0- fast 99 waren alle Altersgruppen vertreten. Und von allen erhielten wir Beifall für unsere Musik. Den nahmen besonders unsere Jüngsten stolz entgegen. Nicht alles klappte schon 100%ig, aber wir nahmen es mit einem Lächeln und auch die Besucher sahen mit einem verständnisvollen Schmunzeln darüber hinweg.

{morfeo 72}

Da auch junge Familien mit ihren Kindern dabei waren, nutzten Daniel und Niklas natürlich gleich die Gelegenheit für Nachwuchswerbung .

Den Heimweg traten einige Mädels nicht mit dem Auto an, sondern mit einer *modern* Straßenbahn :-)